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The ESO Supernova is your facility! It is a non-profit centre dedicated to 
 education and access is free to anyone.

To support this project, ESO is searching for partners who share our enthusi-
asm for science and technology — the basis of our modern society. 100 % of 
your contribution is guaranteed to be spent on education and outreach. We 
have eleven different baselines for partnerships, from donations and spon-
sorships to in-kind contributions. Volunteer with us and enjoy many benefits 
in return!

Die ESO Supernova ist für Sie gedacht! Das Zentrum ist eine Nonprofit-
Einrichtung. Es dient gemeinnützigen Zwecken, ist der Bildung gewidmet  
und bietet freien Eintritt für alle.

Um dieses Projekt zu fördern, sucht die ESO Partnerinnen und Partner: 
Menschen, die unsere Begeisterung für Wissenschaft und Technologie teilen 
– die Grundlage einer modernen Gesellschaft. 100 % Ihrer Spende werden zu 
Bildungszwecken und für die Öffentlichkeitsarbeit verwendet – garantiert!
Es gibt elf verschiedene Möglichkeiten der Partnerschaft, von Geldspenden 
und Sponsoring bis hin zu Sachspenden. Stoßen Sie zu uns! Unsere frei-
willigen Unterstützerinnen und Unterstützer erhalten eine ganze Reihe an 
Vergünstigungen. 

Support Us! Unterstützen Sie uns!
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The ESO Supernova is proudly supported by | Die ESO Supernova wird unterstützt von:




